

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.08.2021

Klimaschutz konkret München blüht auf!

Das Baureferat setzt für die Bepflanzung von Straßenbegleitgrün (Grünstreifen) in der Stadt ein und erstellt ein Konzept für den Frühling 2022, an welchen Stellen in der Stadt das Konzept von „Grünpaten“ umgesetzt werden kann. Bürgerinnen und Bürger, egal ob Anwohner oder Gewerbetreibende, können so vor der eigenen Haustür im öffentlichen Raum einen Beitrag zur Verschönerung und für das Mikro-Stadtklima leisten.

Begründung

Das Straßenbegleitgrün in München wird oft vernachlässigt, bietet jedoch ein großes Potenzial und sollte für begeisterte Münchnerinnen und Münchner mit grünem Daumen die Möglichkeit bieten, unsere schöne Stadt noch ein Stück schöner zu machen. Auch für Insekten bieten diese aufgewerteten Grünstreifen ein neues Zuhause.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall
Stadtrat

Dr. Evelyne Menges
stv. Fraktionsvorsitzende